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Mansión de Insurgentes Sur
La reunión la promovió un co
nocido común que trabaja en
Correos de México

Fue un encuentro muy bre
ve entre Carlos Arce un viejo
amigo de Joaquín Vargas Gua
jardo quien en su momen
to fue director comercial de
MVS Su interlocutora era Pu
rificación Carpinteyro

De ese café salió la inquie
tud de la entonces Subsecre
taría de Comunicaciones de
hacer del conocimiento de
Vargas el estatus supuesta
mente irregular en que se en
contraban sus concesiones de
televisión restringida

Arce comunicó inmediata
mente el mensaje a su amigo y
al día siguiente el martes 2 de
diciembre hubo un segundo
encuentro entre estos dos per
sonajes donde participó por
primera y única vez Vargas

Cosas buenas
que parecen malas
Fue en el Bistró Mosaico del
edificio del pantalón cerca
de Santa Fe El lugar lo esco
gió la misma Purificación Cu
riosamente Carpinteyro acaba
de sostener otra reunión ahí ni

mas ni menos que con Francis
co Gil Díaz

Efectivamente la ahora ex

funcionaría mató dos pájaros
de un tiro primero platicó con
el presidente de Telefónica en
México y sólo cambió de mesa
para reunirse con Arce y con el
dueño de MVS

Palabras más palabras me
nos Carpinteyro le infor
mó a Vargas que tenía pro
blemas con sus concesiones
de MMDS de Guadalajara y
Monterrey su interlocutor se
mostró sorprendido y después
extrañado

Vargas le contestó a Carpin
teyro que sus concesiones es
taban en regla que tenía un
equipo legal pendiente de eso
pero ahí mismo consultó y le
corroboraron desde su empre
sa que el trámite se había he
cho en tiempo y forma

Sin embargo la subsecreta
ría lo contradijo el trámite no
se efectuó en tiempo y forma
Ahí acabó la reunión Quedó
el compromiso de Vargas de
enviar toda la documentación
para confirmar sus dichos

El miércoles 3 de diciembre
Arce acudió a la Subsecretaría
de Comunicaciones a entregar
copias de las solicitudes de re
frendos En efecto estaban
firmas de tiempo atrás por Ig
nacio Rodríguez apoderado
legal de MVS

Hernández

tercera en discordia
Pero sucedió algo raro Purifi
cación no se encontraba en su
oficina y su secretario particu
lar pidió a Arce que entregara
los papeles en la dirección ge
neral de Política de Telecomu
nicaciones y Radiodifusión

Justo ahí el asunto se salió
de control porque cuando Ga
briela Hernández la entonces
titular de esa dirección pre
guntó que de parte de quién
venía Arce éste contestó que
de Joaquín Vargas

Por lo que se logró estable
cer Vargas se empezó a mo
ver al margen de Arce y envió
a sus abogados ala Secretaría
de Comunicaciones y Trans
portes para aclarar el asunto
pues se alarmó de las afirma
ciones de Carpinteyro

Al parecer ésta basó su
creencia de los problemas
en las concesiones de MMDS
en Guadalajara y Monterrey
que se veían venir para MVS
por una resolución que la Co
fetel preparaba

La información le llegó a me
diados de noviembre y trascen
dió se le oficializaría a MVS
mediante unanotificación que
ciertamente llegó en enero pa
sado por parte de la misma Co
fetel que preside HéctorOsuna

Nadie sabe para quién trabaja
Antes de que finalizara el año
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y como parte de las gestiones
que el propio Vargas realizó al
margen de Arce hubo una re
unión con Luis Téllez Asistie
ron Ernesto Vargas ejecutivos
de Dish y Carpinteyro

En ese encuentro el due
ño de MVS le planteó al secre
tario que si no se refrendaban

sus concesiones se ahuyenta
ría una tuerte inversión se re
fería a la que en conjunto reali
zaría con EchoStar para lanzar
la plataforma Dish

Se infiere que apartir de que
Gabriela Hernández registró la
presencia de Arce y hasta la se
gunda semana de enero de 2009
los movimientos de Carpinteyro
en torno al caso de MVS llega
ron hasta la Presidencia

La historia dio un giro vio
lento el viernes 16 de ene
ro cuando Purificación asis

tió a una cena en la que empe
zó a ventilar públicamente la
supuesta intriga de que estaba
siendo objeto en las más altas
esferas del gobierno

Lo sorprendente fue que un
invitado a esa misma cena re
sultó ser íntimo de un familiar
de Joaquín Vargas esta perso
na le ofreció a Purificación po
nerle al teléfono a ese familiar
para que le explicara lo que es
tabapadeciendo

Tres mujeres y un solo camino
Y es que para entonces la toda
vía subsecretaría ya había sido
incriminada por Los Pinos en
supuestos actos de corrupción
Se asegura que Téllez y Hernán
dez documentaron todo el
caso a Patricia Flores

La responsable de la Oficina
de la Presidencia intervino en
el caso y desde ahí se reprendió

a Carpinteyro quien abruma
da estalló en dicha cena y ma
nifestó al familiar de Vargas su
propia versión de los hechos

Esa misma noche del viernes
16 de enero el familiar se co
municó con Vargas para decir
le que acaba de hablar con una
tal Carpinteyro que decía que
Presidencia la involucraba en
supuestos actos de cohecho a
ella y a MVS

Para entonces Téllez Her
nándezy Flores ya se habían
encargado de esparcir al más
alto nivel de la Presidencia la
versión de que Arce era socio de
Vargas y que Carpinteyro esta
bapidiendo dinero para resol
ver los refrendos

A partir de ese momento Var
gas trató de deslindarse de lo
que Purificación le había contado
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